
令和元年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月２４日）

１－１

自 由 民 主 党 ４４番 渡 辺 義 信

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県づくりについて 知 事 復興・総合計画

課

知事は、復興・創生期間終了後の復興の在り方を見据え、

今後の県づくりにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 風評・風化対策について 〃 広 報 課

知事は、新たな取組方針に基づき、風評・風化対策をどの

ように進めていくのか、考えを尋ねたい。

三 福島第一原発の廃炉について 危機管理部長 原子力安全対策

課

県は、福島第一原発の廃炉に向けた取組が安全かつ着実に

行われるよう、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 福島第二原発の廃炉について 企画調整部長 エネルギー課

県は、福島第二原発の廃炉の早期決定に向け、どのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

五 復興・創生に必要な体制・財源の確保について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、復興・創生に必要な体制や財源の確保にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

六 地方創生について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、「福島ならでは」の地方創生の実現に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

県は、阿武隈地域における風力発電の導入拡大にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

八 東京オリンピック・パラリンピックについて 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

東京オリンピック・パラリンピックに向け、県全体の盛り 推進室

上げにつながる取組を強化すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

九 ふくしまグリーン復興構想について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ふくしまグリーン復興構想の推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

十 除去土壌等の輸送について 〃 中間貯蔵施設等

対策室

県は、増加する中間貯蔵施設への輸送を円滑に実施するた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 ＪＲ只見線について 鈴 木 副 知 事 只見線再開準備

室

ＪＲ只見線の利活用促進にどのように取り組んでいくの

か、副知事の考えを尋ねたい。

十二 児童虐待防止に向けた取組について こども未来局長 児 童 家 庭 課

児童虐待防止に向け、市町村の相談体制への支援を強化

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十三 健康長寿県の実現について 知 事 健康づくり推進

課

知事は、全国に誇れる健康長寿県の実現のため、新たな

推進体制の下、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 ハイテクプラザ南相馬技術支援センターについて 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、ハイテクプラザ南相馬技術支援センターを活用し

た相双地域等の産業振興にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

十五 県産品の輸出促進について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の更なる輸出促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十六 スマート農業について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、スマート農業の普及拡大にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十七 水産業の復興について 〃 水 産 課

県は、水産海洋研究センターを核として、本県水産業の

復興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十八 国土強靭化について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

県は、国土強靱化の３か年緊急対策を活用し、公共土木

施設の防災対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

十九 県境をまたぐ道路の整備について 〃 道 路 計 画 課

県は、県境をまたぐ道路の整備にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二十 児童生徒の学力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ふくしま学力調査を活用し、公立小中

学校における児童生徒の学力の向上にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

二十一 新たな高校入試制度について 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校入学者選抜における特

色選抜を通して、生徒の育成にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

二十二 農業人材の育成について 〃 〃

県教育委員会は、県立農業高校において、本県の農業

を担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

二十三 英語教育の充実について 〃 〃

１ 県教育委員会は、公立小学校における英語教育の充

実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立中高等学校における英語教員

の指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

二十四 児童生徒の安全確保について

１ 県教育委員会は、公立小中学校における通学路の安 〃 〃

全確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県警察は、地域と連携した児童生徒の安全確保にど 警 察 本 部 長 警 察 本 部

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


